



奉仕しよう みんなの
人生を豊かにするために

東京新都心ロータリークラブ【いつも元気だ！新都心】

Shintoshin Weekly

〒160-0023 新宿区西新宿2-7-2 ハイアットリージェンシー 東京11階

TEL : 03-3340-3555 FAX : 03-3340-3554

HP : <http://www.tokyo-shintoshin-rc.org> E-mail : shintoshin-rc@par.odn.ne.jp

会長 小川恵司 幹事 伊豆隆義 創立 : 1988年9月21日

「第1500回記念例会 チャーターメンバーが語る」

秋山 寿郎 会員



第1500回記念例会 欠席、申し訳ありません。

私の書き記したことを、小川会長に代読依頼させていただきました。

私のつたない内容、表現を小川会長の品格溢れるユーモアでアレンジ、小話の一つでも加えていただければと願っていますので、そちらを期待して下さい。

1988年クラブ創立以来、あつと言う間の33年でした。

現在のメンバーの方々、退会された方々、事務局の方々始め、多くの方々にお世話になり、感謝、感激です。

33年間、様々な事柄の中でも、カンボジアの学校建設プロジェクトが強く印象に残っています。

1998年～2000年 複数年を希望しての国際奉仕委員長として、何か形に残り、継続してゆく事業が出来ないかと模索している時に、前年退会された渡辺正憲さんから N G O ジャパン リリーフ フォーカンボジアのバーナード・クリッシャー氏を紹介していただき、カンボジアの人々が本当に何を求めているかを確認するため現地調査を行いました。その結果、子供たちの劣悪な教育環境を整えるために、学校を作るだけでなく、その後も支援を続け、卒業生がカンボジアの将来を担えるべく成長し、我々のクラブとも継続的に交流を深めてゆく。

これだと確信しましたが、学校建設ではなく、何か手短かなものを寄付してくれと強く主張するクリッシャー氏と、学校以外であればやらないとする私との間で言い争いになり、この計画は一度頓挫しました。

その後、クリッシャー氏サイドより M I T のネグロポンテ氏、広中和歌子さんと新都心ロータリーの3つの学校を一度に作らないかと言う申入れがあり、計画は一気に実現へと向かいました。

学校完成報告会のテープから、当時会報委員長の小川 弘さんが小冊子を作ってくれていますので御覧下さい。

その後、阿川さん、大瀧さん始め多くのメンバーの方々プロジェクトを継続して、育てられてきて下さっていることに敬意を表します。

一人では出来ない奉仕活動が、志を共有する仲間となら出来る、そして互いが深い友情に結ばれる、このことがロータリーの素晴らしさだと思います。

クラブ創立時43才だった私も76才となり、肉体の衰えは目を覆うばかり、一方精神年齢は10才の頃からほとんど成長していません。

このギャップを埋めるべく今後精進して参りますので、様々な場面でのお付合いをよろしくお願い致します。

有難うございます。

2022年1月26日 秋山 寿郎

2022年1月26日(水) 第1500回例会

「第1500回記念例会 チャーターメンバーが語る」

チャーターメンバーの皆様

2022年2月2日(水) 第1501回例会

「ガバナー公式訪問」

国際ロータリー 第2580地区

ガバナー 若林 英博 氏 (東京麹町RC)

伊藤 道男 会員



例会開催1500回、ご同慶の至りに存じます。

思えば昭和のしめくりに近い63年(1988年)にクラブが創設され、今年で34年になろうとしています。

多くの方々と出会いまた別れを告げ、月並みな表現ですが、こうした節目に時の流れの速さを実感するとともに、折々の事が思いを巡らせます。

ふと、この年昭和63年(1988年)はどのような年であったか、調べてみました。

(社会)

- ・世界最長の青函トンネル(58.85km)の開通
- ・世界最長の道路鉄道併用橋瀬戸大橋の開通
- ・東京ドームの完成
- ・ソウルオリンピック開催
- ・東北・上越新幹線開業
- ・ドラゴンクエストが社会現象に
- ・カラオケボックスが人気
- ・竹下改造内閣発足
- ・天皇陛下の症状悪化
- ・女性にパンツスタイル流行
- ・ヒマワリの花柄流行

(流行語)

- ・うるうる ・お局様 ・おたく族
- ・オバタリアン ・カウチポテト族 ・セクハラ
- ・しょうゆ顔 ・チンする(電子レンジ)

(ベストセラー)

- ・ノルウェイの森(村上春樹)
- ・ゲームの達人

(ヒット曲)

- ・パラダイス銀河(光GENJI)他多数
- ・乾杯(長渕剛)

(洋画)

- ・ラストエンペラー
- ・ランボー3(怒りのアフガン)
- ・ロボコップ

(邦画)

- ・敦煌
- ・あぶない刑事
- ・男はつらいよ寅次郎物語
- ・マルサの女2

皆様タイトルをご覧になればなつかしさを感ぜられることと思います。

今回はチャーターメンバーの卓話であります私達(吉田さん、萩生田さん、田口さん)は団塊世代と呼ばれ、最も出生数の多い世代です。昭和22年(1947年)、昭和23年(1948年)、昭和24年(1949年)生まれです。

それぞれ270万人にのぼりますが、今、人口の減少、出生率の低下が著しく令和2年度(2020年)の出生数は86万人でピーク時の3分の1です。

重大な社会問題となりつつありますが、それは当然ロータリークラブの将来にも大きな影響を与えるものと思われます。ロータリー創立100年になりますが、当然当時と世相は大きく異なってきておりますが、長い歴史の中で培われてきた「職業奉仕」の精神、「奉仕と親睦」のキャッチフレーズも少しずつ変容してくると考えられます。

自由で豊かで便利な世の中が実現し、自然とその内容のあり方が問われる時代が到来する様に思われます。即ち「自戒(自らを律する)」と「模範(社会の手本となる)」姿が求められるフェーズになるのではないのでしょうか。

会報委員会

会報委員会 委員長 黒田康之 / 副委員長 森田尚樹

委員 段谷芳彦 神農貴大 金田哲夫 川合利幸 北岡修一 児玉 譲 宮崎 清
西原将大 田口文彦 高木征太郎 内川晃一 吉田寿人

田口 文彦 会員

私たちのクラブは新宿ロータリークラブをスポンサークラブとして日本で1814番目、2580地区で57番目のクラブとして誕生して34年、本日1500回目の例会を迎えました。

1988年（昭和63年）9月21日に創立総会が行われました。

第1回目の例会は10月5日（水）となっています。その前に新宿ロータリークラブへの例会見学を3回、仮クラブ例会を4回行い、例会の手順、ロータリーソング、各種委員会の職務、職業奉仕の精神などについて学びました。

ほとんどの会員は新宿ロータリークラブの会員の紹介で第二の新宿ロータリークラブという感じでした。

堀 武定特別代表、榑松保孝拡大補佐の指導のもとみんな一生懸命頑張り一体感がありました。

入会の経緯や創立当時の思い出についてお話しします。

